
校訓：進取  永続  協同  健康   スローガン（しっかり学び  いきいき伝え  のびのび動く）  

ホームページ  http://www4.synapse.ne.jp/kawatyu/    ブログ  http://kawatyu.synapse-blog.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 島 町 立 川 床 中 学 校 便 り 

第５号  

令和元年９月 25 日（水）  

進む!! 川床中!!  

         体育大会に見る川床中学校区の良さ    校長  脇田武志  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝  

 朝４時過ぎ，大きな雨音に目が覚めた。６時前後にも強い雨。しか  

し，天気予報を見ると，その後は雨もあがる予報。教頭・体育担当・  

枦元 PTA 会長と本日実施と判断。会長が「７時過ぎから保護者でグラ  

ンド整備しましょう。学校メールで呼びかけてください。」そして，  

７時前には，多くのお父様方が集結。雨が溜る本部席前・第１コーナ  

ー・応援席前･100ｍ走路に砂を入れ，あっという間に整備完了。 (写真 ) 

予定通りに第 73 回の大会を始めることができた。  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝  

 大会は，実行委員長：浦嘉蓮さん，副委員長：岩下姫さん，応援団長：平薮聡汰君・川畑潤

平君，副団長：浦若菜さん・浦嘉蓮さんを中心に，校訓「協同」の精神で一生懸命取り組み，

朝の雨も吹き飛ばしてくれた。  

 短い練習時間の中，披露した応援演舞（写真）・全校生徒ソーラン節  

も素晴らしく，大会スローガン「ぼくらの青春  虹色に輝け  みんなが  

主役の  川床中体育大会」（１年生木場さん案）のもと，これまでの成  

果をいきいきのびのび動き表現し，全員が主役で虹色に輝いた１日だっ  

た。生徒・職員・保護者・地域の方々と様々な方が関わっていただき，  

全員で協同（校訓）し「つくりあげた」大会となり，学校運営協議会会  

長の上窪様からも，「生徒達が一生懸命取り組む姿が印象的だった！」との感想も頂いた。  

 全ての生徒が一つ一つの演目に真剣に取り組む姿がとても印象的で，改めて「川床中ってい

い学校だな～」と再認識した１日となり，全員で大会をつくりあげ，「最後までやりきった」

という達成感を感じた日であった。  

 この大会を通して，本校の良さだなと感じたことは他にもたくさんある。例えば，  

・大会直前に， SIMO クラブ（川床下集落ボランティアグループ：代表  

石橋親信様）の方々がグランド全面の草刈りをしていただいたこと。  

・１年生披露の伝統芸能「鐘踊り」は今年 30 回目となり，指導の石  

原さんが笠の全面リニューアルをしていただいたこと。また，歌で踊  

りに華を添えて頂いた児玉様。  

・プログラムラストのリレーアンカーで最後の５ｍまで競り合った応  

援団長。（写真）  

・転校してきたばかりの生徒に，同級生や先輩が優しく教え，助言していた姿。  

・大会終了後の片付けでも，保護者の全面協力であっという間に終わったこと。  

等，枚挙にいとまがない。  

 生徒会長倉津さんは，閉会式で，「次は，文化祭でも・・・」と呼びかけてくれた。今後の

行事等でも，本校のよさを共有し  

たいと思い，「本当にいい地域だ  

な～」と思った夕方だった。  

※  観覧いただいた来賓の皆様，  

地域の皆様，保護者の皆様，あ  

りがとうございました。また，  

大会に際しまして，たくさんの  

ご寄付もいただきました。本当  

にありがとうございました。  

情報モラル教育Ｑ＆Ａコーナー  

Ｑ  「情報モラル教育」とはどのような教育ですか？  

Ａ  情報モラル教育は「何々をしてはいけない」というル

ールを身に付けるだけではなく，ルールの意味を正しく

理解し，情報手段を上手に使ってネットワーク社会をよ

りよいものにしようとする前向きな考え方と態度を育

てる教育を指します。（｢みやぎの情報モラル総合サイト ｣より） 

 

Ｈ 30―Ｒ元  県指定「情報モラル教育」研究協力校  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

登山にしろ何にしろ， 99％はしんどい。でも１％の何かが， 99％のしんどさの向こうにある。 

（冒険サイクリスト  安東浩正  

 

 

ちょっといい話  

先日，校長先生が校内の環境整

備で階段の壁の色塗りをしまし

た。準備する校長先生の横を通り

過ぎる生徒の中で，２年生の水口

莉乃さんが「手伝いましょうか」

と声をかけてくれたそうです。養

生テープを貼るのを手伝っても

らい，壁は明るい水色に塗り替え

られました。  

10 月の行事予定  
１日（火）全校朝会（地区駅伝推戴式）  
２日（水）地区駅伝大会，ノー部活動デー  
４日（金）生徒会役員改選，英語検定  
８日（火）全校朝会（新人戦推戴式），出水地区教育  

振興大会（本校発表  長島町，午後）  
９日（水）地区新人大会（～ 10 木）  

１２日（土）土曜授業，テスト前部活動中止（～ 15 火）  
１５日（火）中間テスト（～ 16 水）  
１７日（木）Ｂ校時，職員会議，ノー部活動デー  
１８日（金）漢字検定  
２３日（水）Ｂ校時，職員研修，ノー部活動デー  
２７日（日）第１３回長島トライジョギング大会  
２８日（月）生徒会専門部会，第３回ＰＴＡ三役会・理事会  
３０日（水）文化祭準備・予行  
 
※  10 月の部活動終了時刻について  

地区新人大会まで： 18： 00（完全下校時刻 18： 15）
地 区 新 人 大 会 後： 17： 45（完全下校時刻 18： 00）  

平成 31 年度全国学力・学習状況調査結果について  
 
 ４月に実施された標記調査（中学３年生対象）について，
本校３年生の結果をお知らせいたします。  

 

実施された３教科【国語・数学・英語】で，初めて実施さ
れた英語以外は県平均を上回る良い結果となりました。   

国語：必要な情報に着目して要約したり，整理したりす
る力に課題がある。  

数学：基本的な問題については正答率が高い。しかし，
少しでもひねられると正答率が悪くなる。  

英語：「聞くこと」「読むこと」「書くこと」「話すこと」
の全ての領域で，全国平均を下回った。日頃から
長文を読む演習や条件を満たす記述の演習を心掛
けたい。  

生徒の質問紙より  
県及び全国より１０％以上高い数値↑の項目  

○今住んでいる地域の行事に参加している。  

○学級では学校生活をよりよくするために，学級活動で話
し合い，互いのよさを生かして解決方法を決めている。  

など  

県及び全国より１０％以上低い数値↓の項目  
△自分には良いところがある。  

△難しいことでも，失敗を恐れないで挑戦している。  

△普段（月～金）の学習時間（塾や家庭教師時間も含む）が， 

２～３時間以上ある。  

△地域や社会を良くするために何をすべきかを考えたこと
がある。  

など  

 
学校全体としての今後の取組  

 これまで同様，北薩の授業づくり３ポイント（目標の明確化・

子供が主役となる学び・ラスト 10 分の充実）：今年度は特に「ラ

スト 10 分の充実」を全ての教科で徹底します。  

 国語は，一つの情報だけでなく，いくつかの情報の中から思考

する力を身につけさせるために，教科書の内容を継続的に比べ読

みさせる演習を行っていきます。  

数学は，時間のとれる週末の学習の在り方を生徒と確認すると

ともに，教師側の生徒への学習課題の与え方にも工夫・配慮をし

ていきます。  

英語は，日頃から記述で答える問題も条件を満たすような解答

を心掛けさせ，問題形式に慣れさせていくようにしていきます。  

３年では，最上級生としての意識をさらに高め，義務教育最後

の年を後悔することのないよう成長出来るよう指導を行います。 

ながしま造形美術展作品制作  

 ９月に入り造形展のＰＴＡ作

品制作が始まりました。  

 実行委員の方々を始め，多くの

方々の協力で，作品作りが進めら

れています。【作品は「玉龍」】  

 

 生徒作品も生徒会を中心に進

めています。どちらの作品も完成

が楽しみです。  

第 73 回 体 育 大 会

 

多くの方々の御協力で盛会に

終えることができました。感謝申

し上げます。  

失敗したところでやめてしまうから失敗になる。成功するところまで続ければそれは成功になる。

松下幸之助  
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